Seccion 2

DE MAYO DE 1994 -



Además de los especialistas, el intendente Russo y el subsecretario de Cultura de la Provincia, León Repetur, participaron de la mesa académica.

San Rafael

## Comenzó el Congreso de Arqueología

Durante una semana esta ciudad es sede del XI Congreso Nacional de Arqueología, organizado por el Museo Municipal de Historia Natural. El evento ha sido declarado de interés nacional, provincial y municipal.

## San Rafael

n total de 300 trabajos han sido elaborados por estudiosos de distintos puntos del país y del extranjero. Los mismos serán analizados en distintas mesas del XI Congreso Nacional de Arqueología que se lleva a cabo en esta ciudad. A que se lleva a cabo en esta ciudad. A cias de destacadas personalidades del mundo de la investigación arqueológica, tanto de la Argentina como del extranjero.

Más de trescientas personas toman parte del Congreso que se lo hace en homenaje al doctor Alberto Rex González, quien junto al doctor Jack Golson (Australian National University) y representantes de diversos países del mundo, integraron la mesa académica junto al intendente municipal, Vicente Russo; Luis Ruzo, presidente del Concejo Deliberante; Humberto Laggia Greco Gellonte organizador y presidente del Congreso; León Repetur en representación del gobernador Gabrielli y el arquitecto Daniel Yerden.

Tras el ingreso de abanderados y escoltas de establecimientos del medio, se cantó el Himno Nacional Argentino. El intendente Russo declaró abierto el congreso a la vez que dio la bienvenida a todos los participantes. Habló de las bondades del departamento y del caluroso afecto que brindan sus habitantes. Seguidamente ponderó la labor desarrollada por el doctor Lagiglia en la organización del congreso, junto a su equipo de estrechos colaboradores. Dijo entre cerrados aplausos de la concurrencia que "Lagiglia es un orgullo sanrafaelino, provincial y nacional por todos sus conocimientos, seriedad y responsa-

bilidad". Auguró un excelente trabajo en las jornadas y les deseó la mejor de las estadias a los visitantes.

Lagiglia, tras ser electo por aclamación de los congresales presidente del congreso, señaló que no hay mejor homenaje a la tierra que pisamos que dedicarse a la búsqueda del pasado de los pueblos que la habitaron. Hizo referencia a que los avances modeladores de la metodología científica en la disciplina, han tenido en los últimos 30 años un despertar y un despliegue enriquecedor. Habló del notable incremento de estudiosos que han adoptado esta especialidad como profesión y destacó la oportunidad que tienen los estudiantes argentinos de cursar la carrera de arqueología y destacó la capacitación adquirida por los investigadores ar-

Cerró los discursos Repetur en nombre del gobierno provincial, quien tras dar la bienvenida a los concurrentes al Congreso, citó que durante una semana San Rafael será lugar de encuentro de quienes han dedicado su vida a los estudios arqueoló gicos, los que a partir de la década del 50 se vieron enriquecidos en todo el país con nuevas investigaciones e hipótesis que generaron un renovado interés por esta disciplina, no sólo en el ámbito científico sino de la comunidad. Señaló que la arqueología es una disciplina que nos convoca a una profunda reflexión acerca de nuestra identidad y de nuestra cultura.

de Autralia, fue el primer entrevistado. Es presidente de World Archaecological Congress y profesor de la Australian University. El destacado investigador se mostró sosprendido por "el número de gente que está participando; la variedad de temas que se están discutiendo y la mezcla de investigadores ya formados y de alumnos jóvenes". Agregó que "es muy importante la participación de investigadores de otros lugares de latinoamérica, que hacen que el congreso se convierta realmente en un congreso internacional. A quienes venimos de afuera de la región, nos sorprende gratamente participar de

El doctor Alberto Rex González es investigador superior del CONICET y profesor emérito de la Universidad de la Plata; también es doctor en medicina y máster de Arqueología de la Universidad de Columbia. Expresó que "me parece extraordinario, en primer lugar que sea el undécimo Congreso de Arqueología. Ya han pasado 25 años prácticamente del primer congreso". Recordó que estuvo en la organización del primero, "que se realizó en la ciudad de Rosario en 1970, y el mérito correspondió a



Alberto Rex González

unos investigadores rosarinos, que lograron reunir a unas cincuentas personas".

Relató que luego los avatares políticos hicieron que los fondos para esas reuniones desaparecieran y "asi nació esta idea y ya ven lo que es, con más de setecientos u ochocientos congresistas del país y de otras zonas, que hacen de éste un evento sumamente importante y de jerarquía".

Albert Meyers, doctor en antropología de la Universidad de Bonn, Ale-



Jack Golson

mania, también se encuentra participando del congreso y afirmó que "es sumamente importante que la realización de estos congresos de arqueología, en un país tan grande, se lleven a cabo en varios sitios. El otro aspecto relevante es que nosotros, que no somos argentinos, tengamos también la ocasión, no solamente de intercambiar ideas con nuestros colegas y muchas veces nuestros amigos, sino que podamos entrar y conocer un poco más de la realidad argentina, más allá de la mera arqueología".